

# *Dès aujourd'hui les débats populaires du projet de Constitution*

---



La Havane, 13 août, (RHC).- Dès aujourd'hui et jusqu'au 15 novembre des millions de Cubains sont appelés à participer aux débats populaires du projet de Constitution adopté par l'Assemblée Nationale, le 22 juillet.

Les opinions exprimées et les modifications proposées dans ces rencontres seront recueillies afin de réformer ce projet. Le brouillon qui en ressortira fera l'objet d'une nouvelle analyse et du vote à l'Assemblée Nationale et puis d'un référendum populaire.

Le projet propose une réforme presque totale de la Constitution en vigueur depuis 1976, confirme le caractère socialiste de notre pays et le rôle recteur du Parti Communiste.

Début septembre, les Cubains résidant à l'étranger auront l'occasion de participer au débat au sujet de la réforme de la Constitution, un processus inédit dans presque 60 ans de gouvernement révolutionnaire.



**Radio Habana Cuba**